



Zahlreiche Unternehmen haben die Vorteile der Förderung des Radfahrens bereits erkannt: Radfahren stärkt Fitness, Gesundheit und Wohlbefinden der Mitarbeitenden. Reduzierte Krankheitstage und weniger PKW-Stellplätze können zu direkten Kostenersparnissen führen. Zudem unterstützt die Fahrradförderung das positive Image und die Attraktivität als Arbeitgeber.

Darüber hinaus kann im betrieblichen Alltag das Fahrrad bei kurzen Fahrten oder Lieferdiensten auch eine passende Ergänzung zum motorisierten Fuhrpark sein. Letztlich wird durch den Umstieg auf das Rad ein nachhaltiger Beitrag zum Klima- und Umweltschutz geleistet.

Der Landkreis Emsland möchte das aktive Engagement der Unternehmen der Region auszeichnen und lobt daher in Kooperation mit dem ADFC Emsland und dem Wirtschaftsverband Emsland den

Wettbewerb „Fahrradfreundlichste emsländische Unternehmen“ 2025

aus.

Bewerben Sie sich als Unternehmen mit Sitz im Landkreis Emsland. Prämiert werden Unternehmen, die sich in besonderer Weise fahrradfreundlich zeigen bzw. die innovative Maßnahmen realisieren, um das Fahrrad im Berufsalltag zu etablieren.

Es werden die Gewinner in folgenden Größenklassen ausgezeichnet:

kleine Unternehmen (bis 49 Mitarbeitende)

mittlere Unternehmen (50 bis 249 Mitarbeitende)

große Unternehmen (ab 250 Mitarbeitende)

Die Gewinner erhalten ein Preisgeld in Höhe von jeweils 1.500 EUR, das für Vorhaben zur betrieblichen Förderung des Radfahrens verwendet werden kann. Die Auswahl wird von einer fachkundigen Jury getroffen. Unter allen Einsendungen wird zudem die vierwöchige Erprobung eines elektrischen Lastenrads im Betriebsalltag verlost.

Bewerbungen können bis zum 09. Mai 2025 beim Landkreis Emsland online eingereicht werden unter www.emsland.de/fahrradfreundlich. Stellen Sie dabei umfassend dar, warum Ihr Unternehmen besonders fahrradfreundlich ist.

Die Preisverleihung ist für den 17. Juni 2025 vorgesehen.



**Alle Infos
finden Sie unter:**

